6 Actualidad

EL AUSTRAL DE OSORNO | Domingo 8 de junio de 2014

Organizan una "completada" para los pequeños damnificados de campamentos

INVIERNO. La actividad fue organizada por dirigentes del asentamiento Por un Futuro Mejor III. Las familias de Caipulli continúan secando sus viviendas luego de la crecida del río Rahue.

Verónica Salgado

veronica.salgado@australosorno.cl

os 35 niños del asentamiento Caipulli de Ovejeria vivieron un momento
de diversión y alegría la tarde
de ayer, gracias a la "completada" organizada por dirigentes
del campamento Por un Futuro Mejor III. En paralelo, las 37
familias que viven en dicho lugar de Ovejería trabajan secando sus viviendas y ropas, luego
de la crecida del río Rahue esta
semana va que inundó sus casas.

Eduardo Antilef de 12 años llegó a eso de las 15 horas de ayer hasta la sede social del campamento Caipulli para disfrutar de un completo y jugar taca-taca junto a sus amigos. "Siempre es rico comerse

"Siempre es rico comerse un completo y jugar. Mi casa anoche estaba helada a pesar del bracero. La verdad yo no me asusté con la crecida del río, nos fuimos al albergue pero al legar entré a mi casa y ahí me mojé los pies", contó el menor.

Así uno a uno fueron llegando los 35 niños del sector para disfrutar de la "completada" organizada por los dirigentes del campamento Por un Futuro Meior III.

Diego Huachalef, de 9

35

niños viven en el campamento Caipulli, cuyas casas fueron afectadas por la crecida del río Rahue.

Lunes

regresan a clases los alumnos de la Escuela Lago Rupanco ubicada en el sector de Ovejería.

años, disfrutaba de su completo mientras contaba que su casa está calentita porque su mamá hace fuego todo el día. Eso sí, reconoció que la crecida del río no llegó hasta su casa pero sí al portón.

"Ya me estaba acostumbrando a tener el río tan cerca, pero parece que ahora hace más frío y sube desde el suelo. Al menos así lo siento y lo veo en las mañanas", explicó Diego.

SECADO

Paola Carrasco, dirigente del campamento Caipulli, señaló que las 37 familias que viven en el asentamiento se encuentra en el proceso de secado de sus viviendas, camas y ropa.



LOS NIÑOS DISFRUTARON DE UNA COMPLETADA LUEGO DE VOLVER A SUS HOGARES EN EL CAMPAMENTO.

"Tenemos carbón y hemos recibida ayuda, pero seguimos con falta de leña para poder secar la ropa. El frío de estos dises se mucho y el sector quedó muy mojado luego de la subida del río", señaló la mujer.

Angélica Almonacid, de 43 años, perdió su cama, el refrigerador y la mayoría de la ropa ya que el agua del río Rahue ingresó a su casa y mojó todo a su paso. "Estoy durmiendo en la sede social con una cama que me pasó el municipio y trato de secar algo de ropa. Espero lograr tener una nueva mediagua, ya que la mia dificilmente la voy a recuperar", explicó la mujer que lleva más de 10 años viviendo en el mismo sector.

VUELTA A CLASES

El viernes al mediodía abandonaron los últimos albergados la Escuela Lago Rupanco, ubicada en Ovejería, la cual fue utilizada como albergue municipa por las 53 personas que resultaron afectadas por las crecida del río Rahue.

El establecimiento fue dejado en óptimas condiciones por personal municipal para el retorno de los alumnos a clases mañana lunes.

En paralelo, a contar de mañana el municipio comenzará la entrega de material de construcción para las más de 300 familias que resultaron afectadas por los efectos del temporal.

Finalizó la larga Distancia Nacional en la Región de los Lagos

• Desde el viernes los habitantes de Los Lagos pueden realizar llamadas a todo Chile sin carrier y al costo de una llamada local.

da local.

De igual forma, el fin de la larga distancia implicará un cambio en la forma de marcar para las llamadas de telefonía fija que se realicen dentro de la Región, debiendo anteponerse el código de área 64 ó 65 según la localidad de destino y luego el número local. En tanto, para las llamadas que se realicen desde un teléfono fijo de la Región hacia un celular, se deberá marcar sin el cero (O) inicial. La medida provocará un ahorro significativo en la comunicación de telefonía fija.

En Ovejería continúa la campaña de retiro de chatarra

● La campaña "Osorno ciudad + limpia" continúa esta vez recogiendo chatarra del sector Ovejería Alto y Bajo.

Funcionarios municipales recorrerán casa por casa en el mencionado segmento, en camiones oficiales donde echarán electrodomésticos en desuso, basura de gran tamaño y peso. El horario para mañana, último día de la recolección, va de 8 de la mañana a 12 horas.

La próxima semana será el turno de los vecinos del cuadrante Schilling, el cual incluye Quinto Centenario, Alto Osorno, Villa Lololhue.

Prestigiosa Institución de Educación Superior

Requiere contratar para sus sedes de Temuco, Osorno, Valdivia, Pto. Montt, Ancud

- Técnicos en Biblioteca
- Encargado de Administración y Finanzas
- Administrativo (Cajero)

Requisitos: Experiencia mínima de 2 años.

Los postulantes deben enviar CV, antecedentes, y ciudad a que postula junto con sus pretensiones de renta a:

institucioneducasuperiorsur@gmail.com

AUDITOR INTERNO

Contador Auditor o Ingeniero en Información y Control de Gestión

- Idealmente, experiencia en auditoría interna/externa, contabilidad y finanzas.
- Deseable conocimientos de ISO 9001 e IFRS.
- Residencia en Osorno.

Ofrecemos perspectivas de desarrollo profesional y renta acorde al mercado.

Invitamos a los interesados a envi currículo indicando necesariament pretensiones de renta a: candrade@cooprinsem.cl



Empresa Multinacional Líder busca:

PREDIOS

PARA ARRIENDO A CORTO Y LARGO PLAZO

idealmente con disponibilidad de agua (no excluyente)

Zona: desde Río Bueno a Purranque, preferentemente
hacia la cordillera de los andes.

Interesados enviar antecedentes a: provinciaosorno@gmail.com



UNIVERSIDAD DE LOS LAGOS

LLAMADO A CONCURSO CALIDAD A CONTRATA

1. DIRECCIÓN DE GESTIÓN Y ASEGURAMIENTO DE LA CALIDAD

CARGO: Profesional para Dirección de Gestión y Aseguramiento de la Calidad.

TÍTULO: Administrador Público o carrera a fin.

POSTULACIÓN

Los interesados pueden obtener las Bases del Concurso en la página web institucional www.ulagos.cl sección Llamados a Concurso. Enviar su postulación al e-mail seleccion@ulagos.cl a partir del 8 de junio de 2014 hasta el 15 de junio de 2014, indicando en el asunto del correo el nombre del cargo al que postula y pretensiones de renta.

Avenida Fuchslocher 1305, Osorno Teléfono (56 64) 2333 000 www.ulagos.cl



Importante Empresa de la Industria Salmonera

Subgerente de Planta de Proceso

- · Ingeniero Acuícola, Pesquero, Alimentos, Civil Industrial
- 5 Años de Experiencia en el área de Procesamiento y Manufactura de Alimentos
- Experiencia en manejo de equipos de trabajo, funciones de producción, ingeniería, planificación producción
- Manejo nivel medio-avanzado de sistemas computacionales y deseable conocimiento de sistema ERP
- Residencia Decima Región

Interesados enviar CV al mail: reclutamientosalm@gmail.com Indicando pretensiones de renta, referencias y disponibilidad Se recibirán antecedentes hasta el 18-06-2014